

Dahlmann für 125. Blutspende geehrt

DRK Fröndenberg zeichnet treue Spender in einer kleinen Feierstunde aus

Fröndenberg. 16 Mal hat der Ortsverein Fröndenberg des Deutschen Roten Kreuzes zusammen mit dem Blutspendedienst West im ver-

gangenen Jahr zum Aderlass gebeten. 1203 Blutspender und 66 Erstspender kamen dazu in die Gemeindehäuser und die Gesamtschule. In einer kleinen Feierstunde im DRK-Heim ehrte der Fröndenberger Ortsverein gestern treue Spender.

Stolze 125-mal hat Peter-Johannes Dahlmann schon seinen Lebenssaft zur Versorgung von Verletzten und Erkrankten gespendet. Stattliche 100-mal kamen Franz Zentis, Christof Pulter und Otto Hollmann zum Aderlass. Marianne Neu und Margit Quietzsch wurden für ihre 75. Spende ausgezeichnet. 50 Blutspenden haben bereits Josef Horenkamp, Heinrich Henkemeyer, Volker Buse, Detlev Menges, Helga Runte und Udo Schwunk geleistet.



Die treuen Blutspender ehrten die Mitglieder des DRK-Ortsvereins Fröndenberg bei einer kleinen Feierstunde im DRK-Heim.

Foto: Drawe